

“Año del buen servicio al ciudadano”

**NOTA DE PRENSA N° 51 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.
Ugel San Ignacio Realiza Taller denominado “Aprende Saludable” con
Profesionales de varias Instituciones**



Red de Salud, el Programa Qaliwarma, docentes acompañantes del programa multigrado y la Municipalidad participan.

Con la finalidad de promover una vida saludable en las II.EE, con la técnica aprende saludable, acción que el sector

salud lo promueve, hace varios años con algunos colegios de la provincia, taller se desarrolla en el auditorio de la Ugel con el propósito de establecer compromisos para su ejecución.

El director de la Ugel, Mg. Oscar Gonzáles Cruz, calificó a esta estrategia como un compromiso muy serio y valioso. **“Nosotros como sector educación somos los que de alguna manera estamos ligados a los estudiantes, si les damos las herramientas y orientaciones a nuestros maestros, ellos van a poder hacer una labor que va a contribuir a mejorar los aprendizajes”** Manifestó.



Valoró la importancia de enseñar los hábitos de higiene en las II.EE, acciones que se han dejado de lado y poco se practica, pidió a los maestros sensibilizar a los padres de familia para que contribuyan con esta tarea.

Se comprometió a brindar el apoyo necesario, valoró el compromiso de las entidades como la Municipalidad, finalmente dio por apertura el evento.

La Unidad Ejecutora de Salud en esta vez ha focalizado a 288 Instituciones educativas entre inicial y primaria, quienes empezarán a trabajar la estrategia Aprende Saludable.

RR. PP UGEL-SI

.....
....